



Totem série Domina

Domina series totems

🇮🇹 **DESIGN MADE IN ITALY**

Composés d'une structure en et légère, le tout avec une profondeur de 25 cm, les totems de la série Domina sont l'alternative innovante aux totems une face classiques. Idéaux pour capter l'attention du public et pour transmettre des contenus personnalisés et à fort impact dans des lieux de charme, des showrooms glamour et des boutiques temporaires, ils ont été conçus pour donner vie à une solution polyvalente et élégante. Captivante et en même temps stable et résistante, la série Domina répond aux exigences les plus variées en termes d'espace et d'esthétique. Les totems sont caractérisés par une structure en méthacrylate transparente.

Composed by a structure of transparent and light methacrylate, Domina series totems are the innovative alternative to classical monolithic totems.

Ideal to capture the attention of the public and convey personalized contents with great impact inside charming locations, glamorous show rooms and temporary shops, they were designed to create a versatile and stylish solution. Attractive while stable and resistant, Domina series totems meet varying needs in terms of space and aesthetics.

Totem série **Domina**

Domina series totems



Totem série **Domina**

Domina series totems



		MODÈLES TACTILES
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	structure Domina 43	structure Domina 43 TS
TAILLE (larg, haut, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	54 x 201,1 x 50 cm	54 x 201,1 x 50 cm
BASE	50 x 50 cm	50 x 50 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 25 kg	~ 25 kg
ÉCRAN	Compatibles avec écrans Samsung. Veuillez contacter notre service commercial pour différentes marques Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with others brands, contact our sales support 43"43"	
FONCTION TACTILE	/	
HARDWARE	/	
NOTES <i>notes</i>	Structure en méthacrylate <i>Methacrylate frame</i>	



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

[dominodisplay.com/fr](https://www.dominodisplay.com/fr)

